



Venezuela y Cuba por reforzar sus vínculos

Más de un millón de vidas se han salvado en los Centros de Diagnóstico Integral con la Misión Barrio Adentro de la isla caribeña en esta nación

Publicado: Viernes 25 marzo 2011 | 05:46:14 pm.

Publicado por: Prensa Latina

El Movimiento Nacional de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba inauguró este viernes su IV Encuentro Nacional, con el empeño de estrechar en todo lo posible los vínculos entre ambas naciones.

Al respecto, Roberto López, jefe de las Misiones Sociales de la isla caribeña en esta nación, declaró a Prensa Latina que acontecimientos como esta cita concentran toda la solidaridad que cultivan los colaboradores cubanos junto al pueblo venezolano.

Sirven además, dijo, para trazar metas, planificar otras tareas, así como novedosas formas para consolidar el trabajo, e instó a seguir profundizando la unión de ambas naciones «porque tenemos un enemigo común, que quiere acabar con la Revolución Bolivariana y la Cubana».

Sólo con una sólida unidad podremos derrotarlo, sentenció López, al tiempo que resaltó los logros en la integración de las dos naciones.

Detalló que en estos años de colaboración, más de un millón de vidas se han salvado en los Centros de Diagnóstico Integral, y más de 471 millones de casos se han visto en los más de seis mil 712 Consultorios Populares, a través de la Misión Barrio Adentro.

Lo más importante es aportar en lo social, porque si no hay conquistas en esa área de la vida y la gente no participa de ellas, de qué sirve una revolución, se preguntó.

Roberto López expuso, en la apertura del encuentro, datos sobre el curso de las Misiones de salud, deporte, cultura, educación y los resultados de cada una, donde la ejemplaridad y la ética de los colaboradores son elementos fundamentales.

El presidente del país, Hugo Chávez, llamó a reimpulsarlas «y se está haciendo sobre la base de los logros, destacó.

Añadió que el reimpulso toma en cuenta acciones que llevan a dar «nuevas asistencias como partos y campañas de vacunación masiva, entre otros.»

Estamos proponiendo otros servicios, pero también conceptos de trabajo relacionados con la conducta de cada médico, entrenador deportivo, instructor de arte, o maestro.

Pero más allá de cifras, señaló López, la obra está en seguir dando amor al pueblo y estrechar los lazos de hermandad.

A la apertura del encuentro, que concluirá mañana, asistieron además, unos 150 integrantes del Movimiento Nacional de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba y su coordinadora Rosalinda Chanagá.

También estuvieron presentes la viceministra de la Mujer Flor García, colaboradores cubanos y funcionarios de la embajada de Cuba en Venezuela.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/cuba/2011-03-25/venezuela-y-cuba-por-reforzar-sus-vinculos>